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町長 避難所の現状は

浦臼町は災害対策本部が災害の状況を勘案し、開設する避難所を決定するこ

ととなっているが、緊急避難場所と避難所の建物基準はどのようになってい

るのか。浦臼町の地形、気候、河川などの状況から、どのような災害を想定

しているのか。

町長
町内における太陽光発電の

状況と関係条例の制定

SDGｓの達成に向けて地域と調和のとれた太陽光発電の普及・設置を図って

いく必要性があると思うが、町長の考えは。また、太陽光発電の適正な設置

及び管理に関する条例を制定しては。

①GIGAスクールの導入によって授業の質がどのように向上したのか。

②教職員の中で不便に感じているという意見はないのか。

③紙の教科書は無償だが、デジタル教科書は対象外とされている。今後はど

うなのか。

④各端末は５年間で更新となり費用は多額になるが、今後どのように考えて

いるのか。

①来年度新規採用者はいるか。採用があるなら、その人数と構成は。

②現在の役場職員数は適正人数か。また、町長が考える役場職員の適正人数

は。

③残業時間と職員数の因果関係はあるのか。また、残業を減らすにはどう

いった対策が必要か。

①浦臼町の下水道事業は何年に開業し、何年経過しているのか。

②これまでに下水道管の点検等は実施されているのか。実施されているな

ら、頻度と方法は。

③腐食等の心配はないのか。

3 中川議員 町長
ヤンマーアグリジャパンと

の連携協定の今後

昨年１１月に町は協力連携協定を締結したが、今後の取り組みや目標につい

て伺う。

①外国人就労者が勤めている事業所の数及び人数は。

②現在あるいは今後に向けて、町としてサポートはあるのか。

町長 道の職員派遣制度の活用

過去２回同様の質問をしているが、昨年の第２回定例会では町の体制が整い

次第派遣を実施したいと答弁されたが、どのような状況を想定しているの

か。道の駅開発や新規就農受け入れ実現への取り組みを行う上で、道からの

職員の派遣要請を行い、専門の経験と知恵に頼っても良いのでは。

5 野崎議員 町長 防犯対策について

インターホンにカメラが付いていない公営住宅が多く、来客の顔を確認でき

ずドアを開けることに不安があると住民の方から話があった。入居者が安心

して生活するための防犯対策は。また、広く町民にも防犯対策への助成など

を検討できないか。
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